

支那外電一束

(張作霖) 天津へ到着したが、吳佩孚將軍と北京に國民政府組織に就いて、内閣の商議の爲め推定されてゐるけれども、張將軍の要求を容れてか、内閣の成立は覺束ないものと見られてゐる。

(英支貿易の爲め) 廣東政府は英貨ボイコットの爲め阻止され、英國貿易改善方法につき英官憲と商議する爲め委員會を組織(宣教師妻を殺害)。山東でカナダのメソヂスト派宣教師の妻が殺害され犯人は逮捕された。

(落合大使の訃に吊詞) 二首相及羅馬市長は落合大使が

賜暇歸朝中に逝去したに對し日

本大使館へ赴き吊詞を述べた。

(日本註文の航空船) 日本政府註文の航空船N.3號の試験航空が行はれたが成績良好であつた

(伊國移民數) 伊國海外移住民の數は八百萬人以上で、内アメリカへ移住せる數は七百四十四萬八千三百七十六人である。

(世界一周飛行) デビチド侯の世界一周飛行の大飛行に政府が費用七百萬リラ支出

(洪水) 二晝夜續いた猛雨の爲

エルバ河氾濫した。

(移民募集人逮捕) ルーマニア政府はペサラビアやトランシルバニアに於いて南米殊に伯國行移民を募集せる者の逮捕命令を出した。

佛蘭西

●物價表

各種御菓子

(内閣辭職否認) ブリアン首相はジエズから歸着後開議を開催、國際及財政問題につき協議したが開議後諸大臣は何れも内閣總辭職の流説を否認した。

(結婚する爲には) 國内に於いて結婚する爲には、醫師の健康證明を必要書類に添附しなければならない。

(メキシコ) 移民と鑑識手帳、移民局では米國から入墨する外國人はその望ましからざる者でないことを知る爲米國官憲發給の鑑識手帳の提出を要することを定めた。

(英) (キ元帥像除幕式) 皇太子ウエーブス殿下臨席の下にキツチナード大學生は同帝に名譽博士號を贈る。

(西國帝訪英) 本月末西班牙皇オード大學生は同帝に名譽博士號を贈る。

(獨逸) 大學生は同帝に名譽博士號を贈る。

COLONIA NIPPONICA EM ITAQUERA

聖市郊外唯一ノ果樹野菜栽培適地

イタケラ日本殖民地



當會社事務所 聖市(サンベント街45番地)郵函2740
事務取扱出張所 イタケラ停車場前

上圖に示した様に今度新らしく第一區の隣接地略ぼ百アルケーレスを第二區日本殖民地として主に日本人農家諸君に對し提供致します。

一、地代及び其拂込法

各區は略ぼ一アルケーレを單位に區割してあつて地代は一アルケール八コントスであります、支拂法は六十ヶ月々賦で一時に一ヶ年分以上を前拂する方には一割を割引致します。

一一位置 地味

第二區は上圖に示す様に西第一帶はジャク河を境ごして第一區に接續し、北部はイタケラ町市街地に續く、地味は一體に野菜、果樹に適する砂質壤土であります。

三、交通 健康 教育

第二區はイタケラ驛迄僅かに徒步三十分で達する、道路は立派な自動車道で、それは驛より區内の各ロツテに皆な通じて居ります、流水の清い事、氣候の好い事は健康上申分ない事を證明してゐます、町に近いので子弟の教育、產物の賣出には最も便宜であります。

イタケラ日本殖民地

第二區擴張廣告

有利な當殖民地の野菜栽培の實況

在伯日本人の一般は聖市郊外の野菜作に對しては殆んど無智と云ふてよし、其れに此の位確實で儲けの多い農業に從事する者が至つて少なく、皆な不健康的奥山深い地帶に入込んで冒險的農業をして居る様に見へます、少ない資本で最も速く收入を得るのは何と云ふても野菜作の上に出るのはありません、然るに日本人の一般は未だに自分に適する野菜作の有利な事を知らないで、野菜作と云へば大したものでない、幾十アルケーレスの米作とか、棉作とかを無上に憧がれてゐますが、其れが非常な誤りである事は追々と知られて來ると思ひます。

當殖民地で三、四反歩の野菜畑は面積では至つて少ないが、一家族で此を經營次第では一ヶ年内に十數コントスを收める事は決して困難ではないのです、現に昨年末入殖した家族で西瓜、トマト、芋、玉菜等の栽培から、入殖五ヶ月目より毎月平均一コント餘の收入を擧げて居る者は少くないのです、其れで優に地代を拂ふて獨立が出来るのであります、兎角大都會の郊外、交通便利な健康地に住んで然も子弟に思ふ様に教育を授くる事が出来、且つ安全に儲け地主となり得る當殖民地生活は最も理想に近い文化的田園生活と云はねばならぬのであります。

▼注意▲
實地観察希望者又は尙ほ詳細を問合さんとする方はイタケラ町驛前に住む石橋氏を訪問せられたく、又手紙で問合の方は當會社 聖市事務所同氏宛送られ度し。

Cia. Commercial Pastoril e Agricola

Caixa Postal, No. 2740

- SÃO PAULO -

Rua São Bento, No. 45 sob.

▼ 日 本 近 信 ▲

文部省三十年來の

懸案宗教法の制定で

委員の人選に猛烈な割込み運動

文部省が三十年來の懸案、宗教法の制定はこと六千萬國民の信仰問題にかかり、引いては國民性の歸趣に關するの

で慎重をかさねて、從つて從来その進行遲々として外形的に目立つた進捗を見せなかつたのであるが、下村宗教局長が苦心の法案もほど備はつて、昨年俄にこの新事業に就て活氣頓にあつた、斯くてこの五十一議會に於ける宗教制度調査費として、從来は宗教委員會を作つて漸く計畫の件もすでに開議を通して、從来ほんと名目だけといつてよかつた五千圓の豫算が一躍三万余圓に上つたのでこゝに近く宗教調査委員會を見る運びとなると、新豫算による農村教科書編纂の件もすでに開議を通して實行の運びに至つたが、この宗教法の委員會も日下法制局に廻付されてあるので官制發布次第に委員の任命となる順序だ、そこは會長一名、委員三十一名、幹事四名、書記二名といふことになつてゐるが、幹事書記はこれを省内に求むるとするも委員の選は最も困難とされてゐる所である、目下當局の該案によつてゐるところでは、内務省の大河原神社局長のほか内務省の海原神社局長、学者側からは木村泰賀(佛高橋順次郎)、(佛姉崎正治)、(ヨリスト)、(上田万年神)である。

文部省の下村宗教局長、

松島事件益擴大

朝鮮に大炭田

重油搾取法良好

運動競技會

人を吹き上げ

長野縣下の大旋風

魔の列車で盗まる

第一三百七十三回 大石内蔵之助 半井桃水

「何ちや蟲付の矢を取捨た、誰が差圖致したか」
お指圖は受けませぬが、誠御き、お咎めには御座りまするが、用に立ちませぬものを、時へ置食事を與へませいでは、無死致させられましては、その蟲次第に外へ移りやがては残らす廢物と相成る虞が御座りますゆゑ、武具奉行の岡右衛門、悉く選分けまして、取捨てさせて御座ります

『その矢の種類は』
最も古い矢に御座りませう、御先祖長政様の、御名を記されたものも御座りました』

『夫こそは我家の重寶、然るに其の方棄させたと申すのか』
「苟しくも武具として、御用に立ちませぬものは、取捨てまするが宜しいかと心得、右様計らひまして御座ります』

『假令戰場に用立すとも、飽まに取捨てるとは、以ての外の舉動ぢや』と内匠頭は烈火のやうに怒り立た、岡右衛門は冷然として、

『御先祖の御名を記されましたもの、御寶物として傳へられるには、假令蟲付の陣矢でも苦しからぬ事に御座りませうが』
『怖れる色なく争ふた。』
内匠頭はいよいよ怒つて、手討にもしかねの氣色、片岡源吾では武道の心掛け薄く、蟲喰の陣矢を射たと、敵方に笑はれましては、夫こそ御先祖を辱かしめて、お家の瑕瑾に相成ませう』

勝田新左衛門御恩報じの寸志、お受取り下さりませう』
『ナニ足下の志か、忝じけなうは御座るが、夫は拙者受けたか』
沙汰で御座るか』

『いや左様では御座りませぬ、是立上り、此の夜も更けた、子刻過ぎとも思ふ頃、鳴盡す蟲の音はばつたり止み、誰やら近く人の跫音を期して、更に動する色もなかつた。

剛直の岡右衛門は、心中に死絶食の儘、武具庫に取込みられた。門は昨日の晝から、今日も一日討しては一ト先づ引出され、お手討に立つて御座ります

『打棄置け』と唯一言、岡右衛門は、心中に死絶食の儘、武具庫に取込みられた。

木村岡右衛門儀、無調法相勵さうも料られませぬ、如何相計されましても、其處は年若の新左衛門は、我知らず矢を番つて、朋輩を尋ねて行く道、赤穂城外を通りかかると、折しも冬の事で、濠には夥多の鴨が居群れ居る中にびやうと放ち、忽

「一羽の鳴を射た。番所の者は夫を見て、直様新左衛門を引へ、訴へ出よう。と尋めく處へ、木村岡右衛門通り掛つて、召捕つてお目附へ、お届け申さう存じます」
「その鳴は何と致した」
「あれ彼の通り矢を負うて、ばた／＼と聞いて居ります」
「其の方は此の少年が、現に射るのは見たのぢやあるまい」
「イエ、慥に見て居りました」
「見て居ながら何故留めぬ、すれば其の方も同罪ぢやぞ」
「慥に見ては居りましたが、留める間も御座いませいで」